

IRAK

L'Irak est confronté à de graves difficultés : le conflit en cours avec Daech, la faiblesse et la division des institutions publiques et une urgence humanitaire de niveau 3 de l'ONU, qui a déplacé environ 4,5 millions de personnes. Le niveau 3 est le niveau le plus élevé sur l'échelle de l'ONU.

Le Canada a une stratégie d'une durée de trois ans (2016-2019) afin d'intervenir globalement en matière de sécurité, de stabilisation et d'aide humanitaire et d'aide au développement, pour réagir aux crises qui sévissent en Irak et en Syrie et aux conséquences qu'elles ont en Jordanie et au Liban. Dans ce cadre, le Canada travaille avec les autorités irakiennes pour soutenir un pays stable et plus prospère.

Dans la poursuite de cet objectif, les priorités des programmes de développement du Canada se situent dans les domaines suivants :

- la gouvernance inclusive et responsable;
- une économie stabilisée et équitable grâce au soutien de l'enseignement et de la formation techniques et professionnels;
- des services sociaux visant particulièrement les femmes et les filles.

Les mesures de décentralisation de l'Irak rendent l'expérience du Canada en matière de relations fédérales-provinciales particulièrement pertinente. Le Canada est l'un des rares donateurs disposant d'un programme d'aide au développement à long terme pour l'Irak.



Yarvan - © Shutterstock